

# FORKOPIMDA

## Meriahkan HUT RI Ke-78, Anggota Babinsa Koramil 15/Bergas Lomba 17-San Bersama Warga

Agung widodo - [SEMARANG.FORKOPIMDA.COM](http://SEMARANG.FORKOPIMDA.COM)

Aug 6, 2023 - 17:59



*Anggota Babinsa Koramil 15/Bergas Kodim 0714/Salatiga Dipimpin Langsung Danramil Kapten Chk Harjito Melaksanakan Berbagai Macam Perlombaan Bersama Masyarakat, Bertempat di Lapangan Desa Bergas Kidul, Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah*

SEMARANG- Dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-78 Kemerdekaan

Indonesia tahun 2023, anggota Babinsa Koramil 15/Bergas Kodim 0714/Salatiga dipimpin langsung Danramil Kapten Chk Harjito melaksanakan berbagai macam perlombaan bersama masyarakat bertempat di Lapangan Desa Bergas Kidul, Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Minggu (06/8/2023).

Kegiatan lomba 17-san dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-78 diselenggarakan selain sebagai hiburan bagi warga masyarakat Desa Bergas Kidul, kegiatan lomba merupakan salah satu sarana untuk menanamkan rasa cinta tanah air, nasionalisme serta rasa kebersamaan kepada masyarakat.



Dikesempatan itu, Danramil 15/Bergas Kapten Chk Harjito mengungkapkan, dengan diadakannya kegiatan perlombaan tersebut, banyak sekali hal positif antara lain bisa melatih kekompakan terhadap warga, selebihnya menanamkan rasa cinta tanah air dan rasa kebersamaan.

"Kegiatan lomba ini banyak sekali hal positif lainnya yang bisa melatih kekompakan terhadap warga," ungkapnya.

"Lomba sepak bola daster, giring bola dengan terong, balap karung, makan kerupuk dan lain sebagainya merupakan lomba yang sengaja dipilih oleh panitia sebagai perlombaan 17-san untuk memeriahkan HUT-RI tahun 2023 kali ini," imbuhnya Danramil.

Danramil menjelaskan bukanlah juara dan piala yang menjadi tujuan utama, namun kemeriahan dan hiburan untuk memeriahkan HUT-RI yang diperingati setahun sekali itulah yang menjadi tujuan utama diadakannya lomba 17-san.



"Bukanlah juara dan piala yang menjadi tujuan utama lomba ini, namun kemeriahan dan hiburan untuk kita memeriahkan HUT-RI ke 78," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : PenRamil